



市長さん、おいしい給食を一緒にどうぞ！

1 24(木) **とってもおいしい 地元の食材**

学校給食週間(毎年1月24日～30日)に合わせ、各小中学校で田原産の食材を使った献立の給食を実施しました。24日には、市長・議長らが衣笠小学校、副市長・教育委員長らが泉小学校を訪問し、児童らとともにテーブルを囲みながら給食の時間を過ごしました。児童らは、市長らに「どんな仕事をしていますか」「給食はおいしいですか」などと質問すると、市長らも笑顔で答えるなど、いつもとは「一味違う給食を、楽しく味わっていました。」

Tahara City News

■たはらシティニュース/TaharaCityNews

1月>>2月



不思議の連続にみんな興味津々。科学っておもしろい！

2 6(木) 7(金) **“パチパチッ”に ドキドキ!!?**

楽しい実験を通じて、児童に科学への関心を高めてもらおうと、神戸小学校で静電気をテーマとしたおもしろ実験室が開催されました。元でんきの科学館スタッフ・加藤真希子先生が用意してくれた実験を、身近なものや自分の体を使って楽しんだ児童たち。中でも『人の体に電気がたまるかどうか?』という実験では、みるみる逆立っていく友達の髪の毛に驚きを隠せない様子で、その後の先生の解説に、真剣に耳を傾けていました。



3園の結成で市内すべての幼・保育園に幼年消防クラブ設置

1 24(木) **防火を誓い 園児が結束**

幼児の時期に防火意識を持たせたり、地域における防火思想を普及したりすることを目的に中山・小中山・伊良湖岬保育園が幼年消防クラブを結成し、渥美文化会館で3園合同の結成式を行いました。結成を記念して、防火協会長らから「まとい」を贈られた園児たちは、防火啓発のための踊りや歌を元気いっぱい披露しました。そして、「よいこは火遊びしません」などと『よいこのぼうか』を誓い、防火に対する意識を高めました。